

## ENTORNO

# La Academia Sánchez-Casal se consolida como destino turístico deportivo

La compañía especializada en la formación de tenistas ha recibido la certificación como Equipamiento de Turismo Deportivo por parte de la Agencia Catalana de Turismo.

Palco23  
2 may 2019 - 11:00



El tenis reina en el turismo deportivo en España. La academia Sánchez-Casal, fundada por los extenistas Emilio Sánchez Vicario y Sergio Casal, ha recibido la certificación como Equipamiento de Turismo Deportivo que entrega la Agencia Catalana de Turismo.

La Academia Sánchez-Casal se ha convertido en un destino deportivo y turístico para clientes de todo el mundo, ya que acoge jugadores procedentes de 35 nacionalidades diferentes, y desarrolla programas mensuales y semanales, tanto para jóvenes como para familias.

El cofundador de la academia, Emilio Sánchez Vicario, ha afirmado que “para nosotros es un paso más, colaborar con una institución que promueve Cataluña y Barcelona en el resto del mundo, que es nuestro escaparate, va a dar a los dos muchos frutos. Además del atractivo turístico hay que dar un servicio **top**, es lo mejor que puedes hacer”.

Por su parte, Sergio Casal, cofundador junto con Sánchez Vicario ha declarado que “es un acto muy importante, 20 años es algo importante y es un día bonito, especial porque tener esta colaboración con estas instituciones, es ideal para que se conozca más de la academia Sánchez-Casal”.

La compañía que opera desde 1999 en El Prat del Llobregat, tiene también instalaciones en Florida, Nankín (China) y tendrá presencia en Atlanta después de haber firmado este mismo año un acuerdo con Life Time, una de las mayores cadenas de gimnasios **premium** de Estados Unidos.